



# ВОЕННАЯ МЫСЛЬ

**ВОЕННО-ТЕОРЕТИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ**

**2 февраль 2015**

ОРГАН МИНИСТЕРСТВА ОБОРОНЫ  
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ  
ИЗДАЕТСЯ С 1 ИЮНЯ 1918 ГОДА

## СОДЕРЖАНИЕ

### ВОЕННО-ТЕХНИЧЕСКАЯ ПОЛИТИКА

- Е.Ф. ЛОСЕВ, Р.А. БАЛАЖИГИТОВ — Состояние и проблемы перехода оборонно-промышленного комплекса России на контракты сквозного жизненного цикла военной наукоемкой продукции .....3  
Ye.F. LOSEV, R.A. BALAZHIGITOV — Status and problems of transition of military-industrial complex of Russia for contracts through-life cycle of military high-tech products
- В.В. СЕЛИВАНОВ, Д.П. ЛЕВИН, Ю.Д. ИЛЬИН — Методологические вопросы развития оружия нелетального действия .....10  
V.V. SELIVANOV, D.P. LEVIN, Yu.D. ILYIN — Methodological issues of non-lethal weapons

### УПРАВЛЕНИЕ ВОЙСКАМИ (СИЛАМИ)

- В.И. ВЫПАСНЯК**, А.М. ГУРАЛЬНИК, О.В. ТИХАНЫЧЕВ — Система поддержки принятия решений как «виртуальный штаб» .....23  
V.I. VYPASNAYAK, A.M. GURALNIK, O.V. TIKHANYCHEV — Decision Support System as a «virtual headquarters»
- В.В. КОРИТЧУК, С.Г. КУЗНЕЦОВ — Управление подготовкой и накоплением мобилизационных ресурсов в современных условиях .....30  
V.V. KORITCHUK, S.G. KUZNETSOV — Control of preparation and accumulation of mobilization resources in modern conditions

### ВОЕННАЯ ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

- Ю.Е. ДОНСКОВ, В.И. ЗИМАРИН, В.В. ИЛЛАРИОНОВ — Подход к построению систем радиоэлектронной борьбы в условиях реализации сетцентрических концепций развития вооруженных сил .....40  
Yu.Ye. DONSKOV, V.I. ZIMARIN, V.V. ILLARIONOV — An approach to construction of electronic warfare system in the conditions of realized network-centric concepts of the Armed Forces' development
- А.Т. БАСКАКОВ — Разработка метода исследования и оценки пожаровзрывобезопасности комплексов ракетного оружия подводных лодок при боевых сотрясениях в условиях воздействия подводных взрывов .....49  
A.T. BASKAKOV — Development of a method of research and evaluation of firefighting-and-explosion safety of missile systems aboard submarines in the conditions of combat jolts during underwater explosions
- С.Г. БРУСЕНЦОВ, В.Е. ЛОБА — Обман как способ уклонения от военной службы: история и современность .....55  
S.G. BRUSENTOV, V.Ye. LOBA — Deception as a way of evading military service: the past and the present

### ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУНА

- Ю.Л. КОЗИРАЦКИЙ, А.В. ИВАНЦОВ, П.И. АНТОНОВИЧ — Аспекты развития понятийного аппарата в области маскировки и противодействия техническим средствам разведки .....60  
Yu.L. KOZIRATSKY, A.V. IVANTSOV, P.I. ANTONOVICH — Aspects of development of the conceptual construct in the sphere of camouflage and counteraction against technical reconnaissance
- А.Ю. ГОЛУБЕВ — Ненависть к врагу как важный элемент обеспечения информационной безопасности во время войны .....72  
A.Yu. GOLUBEV — Hatred of the enemy as an important element of information security in wartime
- ИНФОРМАЦИЯ ОБ АВТОРАХ .....79  
INFORMATION ABOUT AUTHORS

#### АДРЕС РЕДАКЦИИ:

119160, г. Москва,  
Хорошевское шоссе, 38д.  
Редакция журнала  
«Военная Мысль»  
Телефоны:  
(495) 693-58-93, 693-58-41, 693-57-73  
факс: (495) 693-58-92

Все публикации в журнале  
осуществляются бесплатно.  
Журнал включен в «Перечень научных изданий  
Высшей аттестационной комиссии»,  
публикации которых учитываются при защите  
кандидатских и докторских диссертаций.